

Créer des statues par la pensée

Tout est vibration, donc la pensée est vibration.

Ces statues de granit noir magnifiquement sculptées, polies et trouvées dans certains musées qui, selon les gens, seraient difficiles à créer en utilisant la technologie moderne aujourd'hui, et sont donc la preuve de machines modernes il y a longtemps, ne sont pas nécessairement vraies.

En fait, certains des plus beaux exemples ont été créés en visualisant les statues finies sous forme de pensée - vibration - et, en réduisant les vibrations, sont devenues des statues en granit qui sont dans les musées aujourd'hui.

Le problème est que comme l'enregistrement akashic ne contient pas de temps, il est difficile de mettre un timbre dateur sur eux.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :